NAN-Artikel Oktober-Ausgabe

Liebe Menschen 60plus in Neu – Anspach,

"wer nicht mit der Zeit geht, geht mit der Zeit!" So lautet eine Weisheit, die wir uns in Erinnerung rufen sollten, wenn wir an bewährten Dingen festhalten, obwohl wir merken, dass eine Veränderung ansteht.

Mit der Umbenennung der Seniorenbegegnungsstätte in Zentrum 60plus haben wir den 1. Schritt getan, den Seniorenbeirat und seine Angebote weiter zu entwickeln. Hier im Zentrum 60plus treffen sich Menschen über 60 mit unterschiedlichsten Erfahrungen, Interessen und Talenten zum gegenseitigen Lernen und Austausch von Meinungen und Ideen. Unser facettenreiches Freizeit- und Fortbildungsangebot reicht von Senioren- und Börsenstammtisch, über Kaffeenachmittag, PC-Gruppen, Männer.kochen usw.. Zu den verschiedenen Angeboten können Sie sich vorab auf der Homepage www.senioren-neu-anspach.hessen.de informieren.

Es wurden fünf beratende Beiräte berufen. Durch deren individuelles Expertenwissen sind wir noch breiter aufgestellt. Die beratenden Mitglieder*in sind in alphabetischer Reihenfolge Reiner Krönke, Wolfgang Medenwald, Hans Torchalla, Jens Wickinger und Monika Winthuis.

Diskutieren Sie mit uns, wie eine seniorengerechte Infrastruktur mit alternativen Wohnformen und erweiterten Mobilitätsangeboten in den nächsten Jahren in Neu-Anspach entstehen kann. Hierzu haben wir bereits einen entsprechenden Antrag den Stadtverordnetenvertretungen übermittelt. Wer sich aktiv bei uns engagieren möchte, ist herzlich willkommen. Und wer in unseren Gruppen die Angebote nutzen will, ebenfalls.

Ihre Fragen und Anregungen, erreichen uns unter der Email-Adresse: senioren@neu-anspach.de oder telefonisch: 06081/41656.

Wir freuen uns auf viele neue Kontakte!

Raphael Eckhard

Vorstandsvorsitzender des Seniorenbeirats